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Assemblée Générale Ordinaire 
 

Suivi des versions 

Date Action Auteur  
16/12/2023 Diffusion Didier Roussy  

Destinataires 
 
Les adhérents 
 

Compte-rendu Assemblée Générale 2023 

Membres du bureau ayant validés la rédaction : 
Alexandre Allard, Didier Roussy, Laurent Bourgais, Ludovic Guerrier, Arnaud Potin 

Le président Alexandre Allard animera cette 20ème Assemblée Générale. 

Remerciements : 

 A tous les membres du bureau et du club qui ont aidé tout au long de l’année a géré le club. 
 A toutes les personnes qui ont aidé lors de nos manifestation 2023. 
 Monsieur le Maire et la commune de Fleury sur Andelle, pour la subvention et la mise en 

place de moyens utiles lors de nos manifestations. 
 Aux services techniques de la ville qui nous ont bien aidé lors de nos manifestations. 
 A Christophe pour la gestion du site internet ainsi que la page Facebook. 

Présentation du déroulement de l’Assemblée Générale 

 Présentation du bilan moral, financier et sportif 
 Election d’1/3 du bureau 
 Divers et prévision 2024 

Tous les sujets évoqués lors de cette assemblée ont été préalablement abordés avec le bureau. 

Bilan moral 

 Cette année, le nombre de licenciés est de 39 dont 8 féminines, + 8 adhérents par rapport à 
2022. 

 

 Comme l’indique les statuts, il y a eu au moins deux réunions de bureau dans l’année, ces 
réunions se sont tenues aux dates suivantes 

o 14 décembre 2022 
o 19 janvier 2023 
o 21 février 2023 
o 31 mai 2023 
o 22 août 20232 
o 7 novembre 2023 

 

 Nous avons pu organiser plusieurs manifestations 
o Entraînements des samedis avant la reprise des championnats en mars. 
o 1 « goûter » avec la galette des rois en janvier. 
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 Concours 
o Dimanche 5 mars 2023 : Journée de Championnat des Clubs Division 2 
o Vendredi 14 juillet 2023 : Concours doublette ouvert à tous 
o Samedi 26 août 2023 : Concours de la fête St Ouen 

 

 Challenge 
o Samedi 10 septembre 2023. 

 
 Qualif au tir de précision pour le championnat (2  inscrits par club, 1 féminin et 1 

masculin) 
o Samedi 28 janvier 2023. 

 
 Repas de fin de saison du Championnats des clubs 

o Dimanche 22 octobre 2023. 

Soumis à l’assemblée, le bilan moral est accepté à l’unanimité. 

Bilan financier 

 Compte au crédit agricole à Fleury sur Andelle. 
 Nous avions en début de saison 2023 : 2.599, 22€ 
 Le total des recettes est de : 8.398.62 
 Le total des dépenses est de : 9.396.15€ 
 Soit une somme de 1.602.29€ en fin de saison. 

 
 Nos principales dépenses cette année ont été : 

o Les inscriptions aux championnats (720€ + 120€ de retour de championnats à donner 
lors des reprises de licences), soit 200€ de + que 2022. 

o Les nouvelles tenues 
o Les licences :  

 Il faut savoir que le club paie la moitié de la licence pour les femmes et offre 
la licence pour les jeunes 

o La coupe de France : repas + inscription. 
 

 Nos principales recettes cette année ont été : 
o L’organisation du concours du 14 Juillet 2023 
o L’organisation du concours de la fête Saint Ouen le 26 août 2023 (peu de monde 

présents donc bénéfices vus très à la baisse…) 
o La subvention de la mairie 

Soumis à l’assemblée, le bilan financier est accepté à l’unanimité. 

  



 

La Boule Fleurysienne 

Siège social : Mairie de Fleury sur Andelle  
1 place de la République 27380 Fleury sur Andelle 

www.blogpetanque.com/Fleury27380/ 
Page : 3 / 5 

 
 
 
 

Bilan sportif 

 Championnats départementaux 
o TAT Masculin : 15 joueurs inscrits et 1 joueur perd en 8ème (Alexandre A qui se 

qualifie pour le régional TAT) 
o TAT Féminin : 4 joueuses inscrites,  
o Doublette Masculin : 11 équipes inscrites, et 1 équipe perd en ¼ de finale (Manu P et 

C. Germond qui loupent de peu la qualification au régional) 
o Doublette Féminin : 1 équipe inscrite qui perd en poules 
o Triplette féminine :  1 équipe inscrite  
o Triplette Masculin : 6 équipes inscrites,  
o Triplette Promotion : 5 équipes inscrites, 2 perdent en poules, 1 après les poules et 2 

perd en 32ème 
o Triplette Mixte : 7 équipes inscrites, 2 perdent en 16ème et 1 équipe en 8ème (Helena, 

Arnaud et Alexandre A) 
o Doublette Mixte : 7 équipes inscrites, 5 perdent en poules, 1 équipe après les poules 

et 1 équipe en 8ème (Lucie et Manu P)  
o Triplette Vétéran : 1 équipe inscrite qui perd en 16ème de finale. 
o Doublette Provençale : 2 équipes inscrites  

 

 Tir de précision 
o Manu P a été désigné après la qualification interne pour représenter La Boule 

Fleurysienne au championnat de l’Eure, il perd en qualification. 
o Jessica a été désignée après la qualification interne pour représenter La Boule 

Fleurysienne au championnat de l’Eure, elle perd en ¼ de finale. 

 

 Championnats régionaux 
o TAT Masculin : Alexandre A perd en poules 

 

 Coupe de France 
o 1er tour départemental défaite contre Damville 

 

 Coupe de France Provençal 
o 1er tour victoire par forfait contre Le Neubourg 
o 2ème tour défaite contre Damville 

 

 Championnat des clubs 
o A vérifier lors de l’AG du comité de l’Eure 

 Equipe 1 : descente en 2ème division 
 Equipe 2 : maintenue en 2ème division 
 Equipe 3 : descente en 3ème division 
 L’équipe féminines, pour sa première participation, obtient un excellent 

résultat, l’équipe termine 5ème de son championnat 

 

 Challenge 
o Cette année, pour renforcer la convivialité il a été décidé comme l’année dernière que 

chaque participant ramènerait quelque chose pour le repas. 
24 participants 

Soumis à l’assemblée, le bilan sportif est accepté à l’unanimité.  
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Election du bureau 

 Bureau 
o Membres sortants : Morgan Collemare, Jennifer Roucou, Pascal Hébert 
o Membres entrants : Fabien Quillet, Baptiste Duval, Helena Allard 

 
o Le président annonce la composition du nouveau bureau 

 Président   Alexandre Allard 
 Vice-Président   Fabien Quillet 
 Secrétaire   Didier Roussy 
 Secrétaire adjoint  Héléna Allard 
 Trésorier   Ludovic Guerrier 
 Trésorier adjoint  Baptiste Duval 
 Membres    Arnaud Potin 

     Laurent Bourgais 

Prévisions 2024 

 Recherche d’une aire de stockage pour aménager le local 
 Un devis a été réalisé pour l’éclairage du terrain et une poubelle nous a été donné par le 

service technique. 
 Calendrier des championnats départementaux présenté et envoyé par mail 
 Informations à récupérer pour le tir de précision 
 Inscription à la coupe de France Jeu Provençal effectuée 
 Equipes CDC séniors, femmes (attention 6 joueuses maintenant) et vétérans à décider 

rapidement 
 Augmentation du prix des licences 48€ pour les hommes, 20€ pour les femmes 
 RECHERCHE DE SPONSOR 
 Le club souhaite faire davantage de manifestations en 2024 

o Maintenir le concours du 14 juillet, cette année ce fut une véritable réussite tant 
sportive que financière 

o Organiser plus de « sauvages », ce type de manifestation attire du monde et offre des 
rentrées d’argent substantielles 

o Organiser des grands prix à 128 équipes (notamment souvenir J Bageot) 
o Organiser des concours « souvenir » du club 

 Une réunion de bureau sera programmée dans un avenir proche pour définir le programme 
2024 

Rencontre avec la mairie 

Le 14 décembre s’est tenue une réunion entre Alexandre A et Monsieur le maire de Fleury sur 
Andelle. 
Les points abordés ont été les suivants 

 Lumière des terrains 
o Un devis a été reçu par la mairie, ce devis est à négocier, Monsieur le maire est 

d’accord pour un passage au LED qui est moins énergivore. 
Monsieur le maire se renseigne aussi pour voir s’il est possible de ne pas allumer 
systématiquement tous les pylônes. 

 Récupération terrain de foot 
o Nous sommes en attente de confirmation ce samedi de Monsieur le maire pour savoir 

si le club peut obtenir tout l’espace du terrain ou une partie. 
Monsieur le maire n’a pas eu le temps matériel d’obtenir une réponse, la réunion avec 
Alexandre A date du 14 décembre. 
Monsieur le maire nous confirme en séance une réponse au plus tard début janvier 
2024. 
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o Il faut obtenir un devis pour le sable + géotextile pour lancer la procédure. 
Bon espoir pour janvier. 
Ce qui permettrait au club d’avoir une zone sable pour les entrainements et 
d’organiser des compétitions de jeu provençal. 
Monsieur le maire est tout à fait d’accord pour travailler avec nous afin que la Boule 
Fleurysienne devienne plus pérenne et puisse organiser davantage de concours et 
plus grand. 

 Entretien des terrains 
o Pour l’entretien quotidien, il est à la charge de la Boule Fleurysienne, cependant le 

service technique sera toujours là pour le gros du travail avant manifestation. 
 Caméra 

o Une caméra 360 va être installée près du local, elle couvrira nos terrains ainsi que les 
jardins familiaux. 
La demande de visionnage, en cas de problème, se fera auprès de la mairie. 

 Nouvel ordinateur portable 
o Il doit être demandé lors de la demande de subvention. 

 Poubelle jaune 
o Monsieur le maire voit avec Sygom pour en obtenir une et nous la fournir 

 Amélioration de la descente d’accès aux terrains 
o Cette demande est formulée également par les jardins familiaux. 

Faire une descente tout en enrobé n’est pas validée, elle augmenterait le risque de 
descente plus régulièrement des « délinquants ». 
Le rebouchage des trous pour offrir un accès plus facile aux usagers est déjà prévu et 
à même déjà commencé. 

 Clé pour barrière entre les palmiers 
o Il s’agit d’un cadenas et d’une clé spéciale, ce n’est pas à la Boule Fleurysienne de 

changer ce dispositif, il faut se rapprocher du service technique qui doit posséder des 
clés de ce style. 

 Parking 
o Il faut voir le nombre de places et examiner le possibilité d’entreprendre avec la mairie 

une résa de la place de la mairie pour une journée pétanque. 

Questions diverses 

 Entrainement ciblé 
o Plusieurs adhérents souhaitent obtenir des séances d’entrainement ciblé (tir, point, 

tête à tête, etc…). 
 Le bureau, nouvellement constitué est d’accord avec cette demande, ce point 

sera évoqué lors de la réunion du bureau au début 2024 et des propositions 
seront apportés aux adhérents. 
Les adhérents sont aussi invités à remonter vers le bureau leurs propositions 
sur ce point précis. 

 

L’ordre du jour étant complet et plus de questions, le président clos l’assemblée générale 

 

Alexandre Allard 

Président 

Didier Roussy 

Secrétaire 

Ludovic Guerrier 

Trésorier 

   

 


